

Regierungsratsbeschluss

vom 24. April 2018

Nr. 2018/609

Vernehmlassung zur Änderung der technischen Anforderungen und der Zulassungsprüfung von Strassenfahrzeugen und Einführung eines neuen Fahrtschreibers Schreiben an das Bundesamt für Strassen (ASTRA), Bern

1. Erwägungen

Das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) hat am 17. Januar 2018 die Kantonsregierungen zur Vernehmlassung zur Änderung der technischen Anforderungen und der Zulassungsprüfung von Strassenfahrzeugen und Einführung eines neuen Fahrtschreibers eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme zum Bundesbeschluss über einen Rahmenkredit zur Vernehmlassung zur Änderung der technischen Anforderungen und der Zulassungsprüfung von Strassenfahrzeugen und Einführung eines neuen Fahrtschreibers beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Strassen (ASTRA) vom 24. April 2018

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Motorfahrzeugkontrolle (2)
Departement des Innern
Polizei Kanton Solothurn
Medien (jae)